

#sosindwir



Braunau, 28. Mai 2018

## Biersommer am Linzerstraßenfest

Heuer braut sich was zusammen in Braunau.

Von Ale bis Zwickl - über 100 verschiedene Biersorten können am Samstag, 16. Juni 2018 ab 15:00 Uhr beim Biersommerfest in der Linzerstraße auf gut 100 m Länge verkostet werden.

Aber auch der kulinarische Genuss kommt nicht zu kurz. Neben original Holzofen-Flammkuchen und den ausgezeichneten Schmankerln und Grillereien vom *Schluckerl* und *Uhler's Weinheurigem* bietet der Kronberger Beef Foodtruck weitere Gaumenfreuden an.

Ein Höhepunkt des Festes ist die Showeinlage der *Show Dance Company Braunau*, die sich zum frischgebackenen Gardetanz-Europameister 2018 getanzt haben. Am Abend sorgt die Live-Band *Chicken Train* für ausgelassene Partystimmung in der Linzerstraße.

Mitmachen bei der Initiative „Malen für den guten Zweck“ – durch freiwillige Spenden und mit Unterstützung des Ateliers Schieferer sowie Farben Hütter wird aus einer Idee eine tolle Aktion. Am Linzerstraßenfest 2018 wird gemeinsam mit den Besuchern ein Gemeinschaftskunstwerk geschaffen.

JEDER Besucher – egal ob groß oder klein – ist eingeladen sich künstlerisch auszutoben und ein Bild zu malen. Die kleinen Einzelbilder werden in verschiedenen Collagen zu einem neuem Ganzen vereint. Durch das Atelier Schieferer kunstvoll gerahmt werden die Collagen in den Schaufenstern der Linzerstraße präsentiert um dann im Dezember am Christkindlmarkt Braunau mit Unterstützung des Tourismusverbandes versteigert zu werden.

Die „Stadt-, Tourismus- und Standortmarketing Braunau-Simbach GmbH“ wurde am 01. Dezember 2015 als Europas erste grenzübergreifende Stadtmarketingorganisation ins Leben gerufen. Gegründet als GmbH nach österreichischem Recht, fungieren die beiden Grenzstädte Braunau am Inn (Oberösterreich) und Simbach am Inn (Niederbayern) als Kerngesellschafter mit jeweils 25,1% Stammkapital, die übrigen GmbH-Anteile verteilen sich auf fünf weitere lokale Wirtschaftsverbände: Messe Braunau, Tourismusverband Braunau, Tourismusverband Unterer Inn, Shopping in Braunau und Werbegemeinschaft Simbach. Zu den Aufgabenschwerpunkten der STS Braunau-Simbach GmbH zählen die Positionierung von Braunau-Simbach als lebenswerten Wohnstandort, die Belebung beider Innenstädte sowie die Ansiedelung von neuen Gewerbe-, Dienstleistungs- und Industriebetrieben. Darüber hinaus unterstützt die neue GmbH auch bei der Koordination von imagebildenden Veranstaltungen und der touristischen Vermarktung beider Grenzstädte. Maßgeblich unterstützt wird dieses ambitionierte Pilotprojekt durch Mittel aus dem „EU-Förderprogramm INTERREG Österreich-Bayern 2014-2020“.

Für Fragen oder weitere Informationen wenden Sie sich an die

**STS Braunau-Simbach GmbH**

Stadtplatz 2, A-5280 Braunau am Inn, +43 (0) 7722 21414 . office@braunau-simbach.info